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Piden que no se deje de lado a transeúntes

Queda en promesa
cuidado a peatones

Enfrentan usuarios

obstrucción por torres

del Cablebús y obras

para ampliar aceras

SELENE VELASCO

Ser peatón y caminar por
Avenida Constituyentes signi-
fica estaren constante peligro,
pues las banquetas siguen
obstruidas tanto por infraes-
tructura de la Línea del Ca-
blebús, como por material de

construccióny maquinaria.
Algo tan esencial como

poder transitar de forma se-

gura a lo largo de esta via-

lidad, en dirección a Vasco
de Quiroga, se vuelve casi

imposible.
Los peatones deben brin-

car y esquivar el material de
construcción, bien, bajar al

arroyo vehicular para poder
seguir su camino.

El traslado de quienes lle-
van alguna carriola, silla de
ruedas o tienen alguna limi-
tación de movilidad es invia-
ble debido a que no puedan
avanzar sobre la acera, ya sea

por falta de espacio o con-

secuencia de los obstáculos.
"No se puede pasar,eso sí

se tiene que modificar. (Ca-
minar) con cuidado es lo úni-

CO que queda, sólo por dentro
del Bosque tal vez es mejor",
dijo una joven que caminaba

presurosa para ganar unos

metros al paso de coches y
tráileres.

Pese que desde 2023

se evidenció la obstrucción
por las torres del teleférico
entre las estaciones Panteón
de Dolores yCharrería, auto-

ridades aceptaron que era un

problema hasta mayo y pro-
metieron ampliar labanqueta.

A seis meses de esa pro-

mesaydespués de que el Ca-

blebús fue inaugurado el 24

de septiembre, esa interven-
ción sigue pendiente.

Aunque ya comenzaron

las obras para su expansión,
las torres siguen bloqueando
el paso peatonal.

Sólo en algunos tramos

se amplió la acera aproxima-
damente un metro.

Sin embargo, en los siete

puntos en donde se encuen-

tra la infraestructura del Ca-
blebús fue extendida apenas
60 centímetros.

De acuerdo con trabaja-

dores, este espacio es óptimo
para que una personaen silla
de ruedas pueda usar la vía.

Mariana, joven que pasa
dos veces al día por esta zo-

na consideró que la obra del

teleférico es positiva, pero
pidió que no se deje de lado
al peatón.

"Si nos obstruye al mo-

mento de caminar. También
creo viable un poquito lo de
las torres, porque están ins-
talando nuevos transportes
públicos, pero sí, la verdad
es que el paso peatonal es

una irrealidad; no se puede,
se me hace complicado po-
der pasar, no soy la única que

pasa por aquí.
"Lo veo muy chiquito,

muy angostito, no creo que
se pueda hacer muy grande
por la carretera, pero creo

que si le falta ser un poquito
más grandeyojalá sea pron-
to que esto ya quede, porque
es muy complicado pasar por
aquí, no sé ni cómo pasar
ahorita", apuntó.

Miguel, quien vive en la

Alcaldía Miguel Hidalgo, la-
mentó que diario se arries-

acaminar porestavia es-
timó que la solución tardará
en llegar.

"De Charrería al Panteón
sí está muy peligroso, está al
ras y ahorita se van a tardar
todavíameses en esa banque-
ta, apenas terminaron las es-

taciones", dijo.

La fecha de término ofi-
cial no ha sido informada
según trabajadores se preve
que sea después de febrero
de 2025.

Mariana, usuaria de la vía

Sí nos obstruye al momento de caminar.

También creo viable un poquito lo de las torres

porqueestán instalando nuevos transportes
públicos, pero sí, laverdad es que elpaso
peatonal es una irrealidad, no se puede,
se me hacecomplicado poder pasar".

Pasan
los meses

Aunque desde

elaño pasado
se evidenció
la obstrucción de

banquetas, en mayo
autoridades capitalinas
reconocieronque

representa un problema
para los peatones.



Reforma
Sección: Ciudad, Portada
2024-11-19 03:38:01 522 cm

2
Página: 1 2/2

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

I Algunas de las aceras están completamente bloqueadas por maquinariaymaterial.

UN PELIGRO. Peatones deben pasar entre material de construcción y escombro parausar la banqueta en Constituyentes.


